



Samedi 9 octobre, Martine de Hazebrouck, membre du club NT organise une sortie vélo « points nœuds » au départ de chez elle.

Dix cyclotes et cyclos du club ainsi que Chantal et Jean Marie du club « la roue libre Nivelloise », amis de longue date répondent à l'invitation.



Patrick, le baroudeur du groupe est venu à vélo depuis Lille, bravant le froid et le brouillard. Quant au reste de l'équipe, il arrive bien au chaud dans les voitures. Après le café offert par Martine, nous prenons le départ vers 9h30. Le brouillard s'est dissipé et le soleil d'automne nous accompagne pour cette balade à travers les Flandres Françaises. La luminosité particulière de cette région donne aux paysages des couleurs douces qui ont inspiré de nombreux peintres Flamands.

Nous longeons une houblonnière indispensable à la fabrication de la bière artisanale, dont la production est relancée depuis une demande très forte des brasseries et micro brasseries locales.

Nous faisons une halte à l'estaminet de l'ancienne maison commune à Hondegheem pour nous sustenter de plats régionaux agrémentés bien entendu, pour les connaisseurs, d'une bière locale.

Nous reprenons la route et pour faciliter la digestion des frites, nous gravissons les 176m du mont Cassel. Nous continuons à cheminer par de petites routes jusqu'à la maison de Martine.



Arrivés chez elle, des gâteaux fait maison, sont dégustés avec délice. C'est l'heure de se quitter. Patrick, toujours infatigable repart à vélo et nous en voitures.

Un grand merci à Martine pour l'organisation de cette belle journée récréative et conviviale.

Photos : Carole

Texte : Daniel